



KRAFT SPORT VEREIN RUM



Maximilian Aigner und Manuel Ostheimer sichern sich die Schülertitel

Ende April fanden die Tiroler Schülermeisterschaften im Gewichtheben und Mehrkampf im SportzentRUM statt. Auch wenn das Starterfeld auf Grund von Verletzungen nicht groß war ... so waren aber die Leistungen unserer Youngsters großartig. Es gab keinen einzigen Fehlversuch und das Wichtigste aber: Es waren durchwegs technisch saubere Versuche, welche mit hohen Technikpunkten belohnt wurden. Auch in der Leichtathletik zeigten unsere Youngsters gute Leistungen. Trotz niedriger Temperaturen konnte die Leichtathletik im Freien auf der Laufbahn durchgeführt werden. Manuel Ostheimer (KSV RUM) siegte in der U13-Klasse. Mit 398,4 Punkten und neuer Bestleistung im Stoßen mit 28 kg zeigte er sich in guter Form und konnte seinen Titel aus dem Vorjahr verteidigen. In der U11-Klasse gab es einen Rumer Dreikampf um den Titel. Maximilian Aigner, Benjamin Hofer und Andreas Posch gaben alles und stellten jeweils neue Bestleistungen auf. Bereits im Gewichtheben konnte sich Maxi Aigner mit 33 kg Reißen und 41 kg Stoßen den Titel im Gewichtheben sichern. In der Leichtathletik konnte Maxi den Vorsprung halten und siegte mit ausgezeichneten 474,6 Punkten. Am 2. Platz platzierte sich Benjamin Hofer, der mit 16 kg Reißen und 21 kg Stoßen ebenfalls neue Bestleistungen erzielen konnte. In der Leichtathletik versuchte Benni noch einmal alles und war mit 5,55 sec der Schnellste und im Dreier-Hopp-Sprung mit 5,85 m der Weitesten. Trotzdem musste er sich mit guten 448,6 Punkten mit dem Silberrang begnügen. Dritter wurde Andreas Posch, der sich technisch stark verbessert zeigte. Auch Andreas stellte mit 17 kg Reißen und 20 kg Stoßen neue Bestleistungen auf. Mit 388 Punkten konnte er die Bronzemedaille in Empfang nehmen.



Tirol-Cup-Sieger mit Bgm. Josef Karbon und TGV-Präsident Harald Steiner

Tirol-Cup – 3fach-Sieg für den KSV RUM

Der Tirol-Cup ist eine Plattform für Neulinge bzw. Athleten, welche ansonsten zu keinen Wettkampfeinsätzen kommen würden. In der ersten Runde des Tirol-Cups konnten unsere 3 KSV-Neulinge auf ganzer Linie überzeugen. Peter Manzl sicherte sich mit 201,5 Punkten den Sieg und kam dabei auf 70 kg Reißen und erstmals 100 kg im Stoßen. Am 2. Platz landete Marc Sathianathan (71 kg Reißen und 92 kg Stoßen – 195,42 Punkte) und 3. wurde Lukas Knottner mit 188,34 Punkten.



Julian Heidenbauer

Platz 17 für Victoria Steiner bei der U20-Weltmeisterschaft in Heraklion

Als einzige Starterin durfte Victoria Steiner die österreichischen Farben bei der Nachwuchs-Weltmeisterschaft Anfang Mai in Griechenland repräsentieren. In der Kategorie bis 71 kg erreichte Victoria den guten 17. Platz. Dabei konnte sie mit 83 kg im Reißen und 102 kg im Stoßen knapp an ihre Bestleistungen herankommen. Den neuen österreichischen Rekord von 107 kg im Stoßen konnte Victoria zwar zur Hochstrecke bringen. Der Versuch wurde von den Schiris aber leider 2:1 ungültig gewertet.

Gewichtheber Bundesliga – Niederlage trotz neuem Mannschaftsrekord

Bereits zum 3. Mal mussten sich die Athleten des KSV RUM alleine – ohne die Unterstützung der Bad Häringer – in der diesjährigen Bundesliga-Saison behaupten. Mit 1555,97 Punkten konnte sich die KSV-RUM-Mannschaft über einen neuen (internen) Mannschaftsrekord beim Auswärtskampf in Vösendorf freuen. Trotzdem musste die 0:4-Niederlage gegen die übermächtige Mannschaft zur Kenntnis genommen werden. Derzeit liegt unsere Mannschaft auf dem 4. Platz der höchsten Klasse Österreichs.

Werner Uran

Termin: 25. Juni – ASKÖ-Bundesmeisterschaft – ganztägig im SportzentRUM
Nähere Infos unter:
www.kraftsportverein-rum.at